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RÉSUMÉ : La Traganum nudatum est une plante médicinale largement employée dans les thérapeutes traditionnelles. 

Dans cette  étude, nous  avons entrepris  l'étude  de  l'activité  biologique (antibactérienne et antioxydant) de l'extrait 

brut des alcaloïdes de cette plante. Nous avons ainsi procédé à l’extraction des alcaloïdes sous leur forme de sel – à 
partir des racines, des feuilles et des tiges de la plante, puis à l’étude de leur activité.  A partir des résultats, il s’est avéré 

que les extraits des racines dans les deux études possède une meilleure efficacité que l’extrait  des  feuilles et  que celui 

- ci est à son tour est plus efficace que l’extrait des tiges. 

 

MOTS-CLÉS : Plantes médicinales – Traganum nudatum – extraction des alcaloïdes –activité antibactérienne –activité 

antioxydant.) 

 

ABSTRACT: Traganum nudatum is a medicinal plant widely used in folk medicine. In this study, we have undertaken 

the biological effects of the crude alkaloid content of the plant as far as the antibacterial and antioxidant activities are 

concerned.  The results revealed that the plant involves an important biological effect towards a set of defined bacteria. 

The different plant parts extracts behave more or less activ. It was found that the extract of the roots in both studies has 

efficiency better than the extract of the leaves and this in turn is more effective than the extract of the stems. 
 

KEYWORDS: Medicinal plants - Traganum nudatum - extraction of alkaloids-antibacterial activity- antioxidant 

activity 
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